

Constitución de la Asociación General de Cabezas de Familia en Alcázar de San Juan

Pronunciaron discursos los señores Aparicio Arce, Molina y Martínez Val

En el salón de actos del Casino, completamente lleno de público, que incluso asistía de pie, se celebró un acto cuya importancia debe ser subrayada: la constitución oficial de la Asociación General de Cabezas de Familia de Alcázar.

Para presidirlo, en nombre del Gobernador Civil y Jefe Provincial, llegó el Subjefe Provincial del Movimiento, D. José María Martínez Val, acompañado por el Delegado Provincial de Asociaciones, Sr. Pastrana Magariños y por el Sr. Castejón Sánchez. Les acompañaron en la presidencia del acto, el Presidente de la Diputación, D. José María Aparicio Arce, el Alcalde de la ciudad, D. Eugenio Molina Muñoz y el Delegado local de Asociaciones señor Abengózar.



Exposición del Sr. Abengózar

En primer lugar, el Delegado local de Asociaciones da cuenta de las gestiones que se han llevado a cabo durante varios meses y de las muchas sesiones que ha dedicado la Comisión organizadora a la discusión y redacción de los Estatutos, que van a proponerse a la Asamblea de adheridos, que, antes de comenzar a funcionar, son ya más de 150 cabezas de familia.